

64-jähriger Yamaha-Fahrer stirbt auf der Kreuzung der B 442 bei Bad Münde

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 18. Juli 2014 um 22:56 Uhr

Das besondere WBNachrichten-Video

Plötzlich fuhr der Peugeot einfach an: Biker-Tod auf der Kreuzung bei Bad Münde

{youtube}tRRJXbst5Vg{/youtube}

18. Juli 2014 - Bad Münde (4-jähriges Familienverhältnis) schönes Regensommerfest am diesjährigen Sommerfest

Daraufhin stürzte der Biker zu Boden, während das Motorrad gegen die Leitplanke schlidderte. „Teile flogen durch die Luft“, beschreibt die Zeugin Edith Wurst, die diese Tragödie von ihrem Erdbeerstand aus mit ansehen musste. Der Motorradfahrer ist bei der Kollision noch an der Unfallstelle auf der Kreuzung verstorben. Fortsetzung von Seite 1

Warum die 46-jährige Bad Mündenerin dem Motorradfahrer die Vorfahrt nahm, muss nun untersucht werden. Sie und die Motorradfreunde des verunglückten Fahrers standen unter großem Schock. Ein Pastor war vor Ort, um seelischen Beistand zu geben. Die Bundesstraße 442 war nach Angaben der Polizei für mehrere Stunden voll gesperrt. Nach Aussagen der Motorradfreunde soll der Verunglückte zwei Kinder hinterlassen.